
Председателю Законодательного Собрания г. Санкт-Петербурга  

Бельскому А.Н. 

от гражданина РФ Куприянова Г.А.,  

[персональные данные скрыты] 

 

     ЗАЯВЛЕНИЕ 

В ответ на моё предыдущее обращение мне прислан ответ не по существу, что 

даёт мне основание снова обратиться в СК РФ или в Прокуратуру.  

Повторно требую утвердить все решения, предложенные мною в резолюцию 

совещания 14 октября 2024 года, в котором я принимал участие, либо 

обосновать отказ сделать это, приведя правовые доводы со ссылками на 

соответствующие нормы права. Также требую направить мне протокол и 

итоговую резолюцию этого совещания.   

Прошу также разъяснить, почему вместо обсуждения резолюции совещания, 

на котором депутат А. Н. Ржаненков при свидетелях декларировал намерение 

внести изменения в региональное законодательство и при необходимости 

инициировать изменения в федеральном, вы предлагаете нам обратиться в суд. 

Снова требую ответить, какое именно медицинское заключение упоминается 

в ответе А. Н. Ржаненкова от 08.08.2024 на моё летнее обращение: “4 месяца 

были приняты по медицинскому заключению, согласно которому, по 

истечении этого времени, в организме наступают необратимые для здоровья 

человека процессы”. При этом общеизвестно, что необратимые процессы 

начинаются уже после 72 часов голодания. Необходимо получить от вас дату 

издания медицинского заключения, реквизиты его издания (номер, 

организация, ответственные лица итд) и указание на архив, где можно 

ознакомиться с оригиналом этого документа.  

Отмечу, что после проведения 12 декабря прямой линии губернатора Санкт-

Петербурга комитет по социальной политике администрации города в ответ на 

вопрос граждан по нашей теме публично заявил, что “К сожалению, внесения 

изменений в данное законодательство не планируется”. Получается, что 14 

октября 2024г. нас приглашали в Законодательное Собрание г. Санкт-

Петербурга послушать те обещания, которые заведомо не собираются 

выполнять?  

Куприянов Г.А. 



 

 

 



ПРЕДЛОЖЕНИЯ В РЕЗОЛЮЦИЮ СОВЕЩАНИЯ 14.10.2024г. 

 

Как известно, ранее проведено Совещание в Законодательном Собрании 

Санкт-Петербурга (Мариинский дворец, 14.10.2024г, 16:00 каб. 355, на 

основании планирования проведения совещания по вопросу необходимости 

внесения изменений в Положение «О знаке «Жителю блокадного Ленинграда» 

и возможного нарушения социальных прав, письмо Прокуратуры Санкт-

Петербурга (рег. No П2-34388/24 от 23.09.2024), по моему обращению). 

Как один из инициаторов и приглашённых участников Совещания, я требую 

внести в его резолюцию следующие решения:  

 

1. Признать аргументацию и доводы текста инициативы 78Ф505371 на 

сайте РОИ, а также обстоятельства отнесения к категории ветеранов 

ВОВ жителей осаждённых Сталинграда и Севастополя без 

ограничений по времени проживания в осаде достаточными, чтобы: 

 

1.1. признать ценз 4 месяца в Положении о знаке «Жителю 

блокадного Ленинграда» не имеющим разумного оправдания, а его 

продолжительность 4 месяца принятой произвольно несмотря на 

общественное обсуждение и негативные отзывы общественности, о 

чём имеются свидетельства; 

 

1.2. считать отсылку к цензу 4 месяца в Положении о знаке «Жителю 

блокадного Ленинграда» при отказе во вручении данного знака 

гражданам, проживавшим в блокадном Ленинграде менее 4 месяцев 

неправомерной и нарушающей их конституционные права; 

 

1.3. признать таких граждан изначально неправомерно не 

отнесёнными к категории лиц, которым вручён знак Жителю 

блокадного Ленинграда; 

 

1.4. принять законодательный акт уровня субъекта федерации Санкт-

Петербурга об отмене ценза 4 месяца в упомянутом в 1.1. 

Положении; 

 

1.5. считать имеющей правовые основания и потребность срочного 

выполнения ответственными компетентными органами власти 

 
1 https://www.roi.ru/50537/ 
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задачу точного выяснения текущей численности ныне 

проживающих в РФ, в каждом регионе РФ, особенно в Санкт-

Петербурге и ЛО и смежных с нею субъектах РФ граждан, 

проживавших в блокадном Ленинграде менее 4 месяцев и не 

имеющих статуса награждённых знаком «Жителю блокадного 

Ленинграда» с её  формальной постановкой, включением в план 

работ и определением сроков, которые должны быть установлены с 

максимальным приоритетом; 

 

1.6. используя результаты выполнения задачи определения 

численности жителей блокадного Ленинграда п.1.3, 

незамедлительно в приоритетном порядке рассчитать стоимость 

планируемой социальной поддержки для её исполнения в 

федеральном бюджете РФ; 

 

1.7. применить результаты расчётов пп.1.5 и 1.6. в финансово-

экономическом обосновании законопроекта на федеральном уровне 

(п.2).  

 

2. В приоритетном порядке разработать и инициировать к рассмотрению 

в Государственной Думе РФ специальный законопроект федерального 

уровня о внесении изменений в федеральные законы, касающиеся 

увеличения расходной части бюджета РФ на исполнение социальных 

обязательств перед гражданами, которым предполагается вручить знак 

жителю блокадного Ленинграда.  

 

3. повторно подтвердить пункт №2 решения Законодательного Собрания 

Санкт-Петербурга №2708 от 14 марта 2013 года, Протокол N 9, п.4.2, 

"все граждане, родившиеся в блокадном Ленинграде, должны 

получить статус жителя блокадного Ленинграда." и в срочном 

порядке принять меры к его исполнению независимо от выполнения 

остальных решений настоящей Резолюции.  

 

4. Срочно определить ответственных исполнителей и сроки реализации 

решений п.п. 1 – 3 и оповестить о принятых решениях всех участников 

Совещания.   

 

5. Планирование решения п.4 настоящей Резолюции провести в течение 

двух недель со дня её получения в Законодательном Собрании. 

 

 
2 https://www.assembly.spb.ru/search/document/777304424/ 
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Отказ принять какое-либо из перечисленных решений считаю в сложившейся 

ситуации неправомерным и несущим как минимум репутационные риски для 

его источника, но в любом случае он должен быть аргументирован однозначно 

и со ссылками на необходимые нормативно-правовые и иные акты. Точное и 

своевременное выполнение ответственными исполнителями решений 

Резолюции – в интересах каждого из участников Совещания.  

В ответе по существу на настоящее обращение прошу подтвердить включение 

в резолюцию Совещания перечисленных выше решений.  

 

 

 

Куприянов Г.А.  

 


